

Site Web - Demande #576

Proposition : Mettre en avant les 4 dangers sur le site April

20/06/2011 19:11 - Lionel Allorge

Statut:	Fermé	Début:	20/06/2011
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	10%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:		Temps passé:	0.00 heure

Description

Mettre en avant les 4 dangers sur la page de garde du site April

Création d'une page générale sur les 4 dangers qui pour l'instant sont dispersées :

[vente-liee](#)
[position-sur-la-vente-liee](#)
[quest-ce-que-la-vente-liee](#)
[quest-ce-que-sont-les-drm](#)
[position-sur-les-brevets-logiciels](#)
[brevets-sur-les-logiciels](#)
[quest-ce-que-linformatique-de-confiance](#)

L'ensemble pourrait être agrégé sur cette page [les-4-dangers](#)

Ceci semble assez urgent à faire. Lorsqu'on arrive sur le site April, c'est difficile de trouver de la doc sur ces 4 danger, comme sur un certain nombre d'autres activités (ex: RGI, OOXML, etc.)

Par exemple en s'inspirant de la page faite pour la campagne contre Hadopi devrait être réalisée pour chaque gros dossier. Avec :

- *une url simple d'accès, genre april.org/drm
- *un bloc «agir»
- *un bloc «s'informer»
- *un bloc «revue de presse» filtrée par tags
- *le détail de nos actions
- *le détail des publications faites sur le site (CP, argumentaires, conférences - tables rondes, etc.)

À terme on pourrait imaginer remplacer l'onglet «nos positions» par un onglet «Les dossiers», qui renverrait une page vers les dossiers en cours et les dossiers bouclés. Nos véritables «prises de positions» entendus comme constitutifs de notre identité (par ex. sur la politique mandataire) étant amha à lier dans la page de présentation de l'association (actuellement la page «prise de position» est assez hétéroclite).

Historique

#1 - 24/08/2022 14:56 - Frédéric Couchet

- Statut changé de En cours de traitement à Fermé